
Compte-rendu de la réunion de l'APEM du 19 septembre 2013

Membres présents
Magalie ANDRIA
Benoît AVELINE
Magali BERNOIS
Cécile CAILLAUX
Pauline CAMPOS
Sébastien CHAMPIN
Marina CROYEAU
Erwan DURANDET
Béatrice FALLOU
Aurélie HAHN
Virginie HOUITTE
Christelle LANSON
Séverine Le BARBER
Hélène MONTEIL
Sébastien MONTIGNY
Léna NEVEU-LIGERON
Laure PELLE
Marielle RENVOISE
Valérie ROLAND
Ludivine SALLEY
Isabelle WEYRICH

I° Les fonctions des membres du bureau
Les statuts de l'association prévoient un bureau de 6 personnes.
Sont élus :
Benoît Aveline : Président, 
Béatrice Fallou : vice-présidente, 
Magalie Andria : trésorière, 
Christelle Lanson : trésorière adjointe, 
Isabelle Weyrich : Secrétaire, 
Virginie Houitte : secrétaire adjointe

Magalie centralise les adhésions et crée une liste de diffusion pour les membres actifs de l'APEM

II° Constitution de la liste pour le conseil d'école

Les candidats sont : 
Laure Pelle, Isabelle Weyrich, Béatrice Fallou, Benoît Aveline, Ludivine Salley, Aurélie Hahn, Pauline 
Campos, Christelle Lanson, Cédric Fouquet, Virginie Houitte

Les élections auront lieu le 11 octobre.
Une réunion de préparation aura lieu avec madame Maison

III° Planification des réunions mensuelles

Les réunions seront planifiées au fur et à mesure des besoins au rythme d'une par mois environ.



IV° Le planning et le choix des activités

– Le spectacle de Noël : Aurélie reparle du cirque avec madame Maison (date, financement 
du transport par l'école)

– La vente d'objet avec le dessin des enfants : Béa commande les kits d'échantillon (sac et 
plateau). Le choix du support se fera à la prochaine réunion.

– Le marché de Noël : L'APEM souhaite y participer comme l'an dernier. Il reste des cartes de 
vœux de l'an dernier à vendre. Il faudra compléter avec d'autres objets à vendre.

– Le memento de l'Apem distribué gratuitement avec les dates des principales manifestations 
dans la commune. Il faut rechercher des sponsors.

– La  soirée  costumée  du  Carnaval  :  Le  bilan  moral  de  cette  soirée  est  très  positif.  Elle 
contribue  à  animer  la  vie  de  la  commune.  Mais  faut-il  continuer  à  l'organiser  que  le 
bénéfice financier est quasi nul ?  

– La kermesse 2014 : L'APEM souhaite échanger avec l'école sur l'esprit de la kermesse de 
l'école de Marigny. Par exemple envisager une présentation des travaux de l'année pendant 
les activités de l'après-midi.

– Cédric propose de faire placer de conteneurs de récupération de cartouche (les cartouches 
sont rachetées par une entreprise qui les recycle). Aurélie et Christelle se renseignent sur  
les endroits où les conteneurs pourraient être placés.

V° Les nouveaux rythmes scolaires

Béa relance la mairie pour savoir quand aura lieu la prochaine réunion par le comité de pilotage.

La prochaine réunion aura lieu le jeudi 3 octobre à 20h30 salle Ara Martis


